

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan oleh peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

Pengembangan Karir

Pengembangan Karir berpengaruh terhadap Kinerja Karyawan sebesar 0,467 dan sisanya 0,533 dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kepuasan Kerja

Kepuasan Kerja berpengaruh terhadap Kinerja Karyawan sebesar 0,584 dan sisanya 0,416 dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Pengembangan Karir dan Kepuasan Kerja

Pengembangan Karir dan Kepuasan Kerja berpengaruh terhadap Kinerja Karyawan 0,643 dan sisanya 0,357 dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

5.2 Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang terjadi penulis menyarankan kepada:

5.2.1. Bagi PT Indo Prima Beef Lampung Tengah

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis dan kesimpulan, maka penulis memberikan saran baik terhadap PT Indo Prima Beef Lampung Tengah maupun bagi peneliti selanjutnya. Saran tersebut sebagai berikut:

Pengembangan Karir

Menyarankan kepada pimpinan PT Indo Prima Beef Lampung Tengah untuk selalu diperhatikan dalam pengembangan karir dan selalu di terapkan dengan optimal sehingga memberikan keuntungan yang positif bagi perusahaan.

Kepuasan Kerja

Menyarankan kepada pimpinan PT Indo Prima Beef Lampung Tengah untuk selalu di berikan pengawasan yang baik dalam hal kepuasan kerja yang dimiliki oleh karyawan karena jika kepuasan tumbuh dengan baik maka semangat kerja karyawan akan meningkat.

Kinerja Karyawan

Menyarankan kepada pimpinan PT Indo Prima Beef Lampung Tengah untuk selalu memberikan arahan yang baik dalam hal kinerja karyawan pada setiap tenaga kerja yang ada agar karyawan pun merasa diperhatikan dan kinerja yang dilakukan selalu mencapai target yang ditetapkan.

5.2.2 Bagi Karyawan

Sebagai tenaga kerja hendaknya selalu memberikan hasil yang baik pula bagi suatu perusahaan jika kinerja baik maka keuntungan tidak hanya kepada perusahaan tetapi kepada karyawan tersebut.

5.2.3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Mengingat keterbatasan penelitian yang dilakukan peneliti, disarankan kepada peneliti selanjutnya hendaknya membahas pengembangan karir dan kepuasan kerja selain itu hendaknya memperluas sampel yang digunakan dan variabel maupun uji statistik yang lainnya sehingga didapat hasil penelitian terbaru.